

魅力ある北信州の玄関口へ 新幹線駅開業にむけて

開業まであと**1年4ヵ月**

第25回

着々と進む駅周辺整備の様子

以前に8月号でもお知らせした、斑尾口昇降施設も目に見える形となってきました。年内に完成する予定で進めています。



都市施設も内部の工事が始まり、階段やエスカレーターが設置され形となってきました。



走行試験の夜間走行について

10月号でもお知らせした通り、12月2日から来年3月28日の間で走行試験が始まります。走行試験は夜間を予定しており、この間は近隣住民の皆様等にご迷惑をお掛けすると思いますが、何卒ご理解とご協力のほどお願い申し上げます。

このコーナーへのご意見をお寄せください。

新幹線駅周辺整備課 新幹線駅周辺整備係
☎ 62-3111 内線 245・246



わが家の人気者

えくち
江口 煌泰 くん
こった

秋津地区
3歳7か月
No.333

左は兄の玄泰(げんた)くん

最近覚えたケンケンを自慢げにやっています。三輪車も一人でこげるようになりました。ラーメンとお魚が好きで、毎朝、グリルの前で魚が焼き上がるのを待っています。性格は内弁慶で外では優しく、家ではお兄ちゃんが相手だと乱暴です。そんな煌泰くんは兄は優しく相手をしてくれます。

将来の夢はペンギンになりたい煌泰くんでした。

(智史さん、玲奈さんの次男)

このコーナーに出てみませんか？

「わが家の人気者」に登場していただける2〜3歳くらいのお子さんとお母さんまたはお父さんを募集しています。市役所庶務課秘書広報係までご連絡を！ ☎ 62-3111 内線337

美術館情報

ギャラリー企画展

『城南・城北中学校美術部展』



【会期】11月10日(日)～12月15日(日)
【入館料】大人300円、市内の小中学生は入館無料
【開館時間】9時～17時(入館は16時30分まで)
【休館日】毎週月曜日(月曜が祝日の場合は翌日休館)
【お問い合わせ】飯山市美術館 ☎ 62-1501

城南・城北中学校の美術部員あわせて35名の作品を展示し、日頃の活動の成果を紹介しています。日々の部活動の中で、少しずつ表現の幅が広がってきた部員たちの生命力あふれた「無限の可能性」を探る企画展です。ご家族・ご友人などお誘い合わせの上、ぜひご鑑賞ください。

編集後記

11月3日は文化の日ですが、市民の皆さんにはおなじみの「えびす講」の日でもあります。▼今年も取材で本町商店街を訪れましたが、たかさんの方でにぎわっていました。▼大正12年に兵庫県西宮市の西宮神社に祀られていたえびす神を、有尾の飯笠山神社に分祀したことが起源で、今年は90周年だったそうです。▼かつては、長靴やかんじき、除雪用のスコップなどをえびす講の際に購入し、冬の準備を整えるといった方も多かったようです。また、子どもたちにとっては、商店街に遊びに行ける年に一度のお楽しみ行事でもあったようです。▼時代は変わりましたが、今年も、商店街を行き交う人々は楽しそうでした。いつまでも飯山の11月の風物詩として続いてほしいです。小野沢